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Cette charmante villa dessinée par un architecte de renom est nichée
sur un terrain plat de plus de 1400 m? face au golf de Sainte-Maxime.
Située dans un environnement calme et verdoyant, la villa offre une vue
panoramique sur le green et profite d'un jardin Méditerranéen
intégralement accessible. Exposée sud, la piece de vie ouvre sur une
grande terrasse aménagée d'un salon extérieur, bar d'été et piscine a
débordement. La villa comprend quatre chambres disposées en suite
dont une grande suite de Maitre. Un double garage et un vaste parking

extérieur avec carport complétent ses prestations. ...

This charming villa designed by a renowned architect is nestled on a flat plot of
more than 1400 m? facing the Sainte-Maxime golf course. Located in a calm and
green environment, the villa offers a panoramic view of the green and benefits from
a fully accessible Mediterranean garden. Facing south, the living room opens onto a
large terrace with an outdoor lounge, summer bar and infinity pool. The villa has
four bedrooms suite including a large master suite. A double garage and a large
outdoor parking lot with carport complete its services. The villa stands out for its
high-end refinement, ...

COLLECTION PROVENCE IMMOBILIER
6 rue des Sarrasins - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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